

Zeitschrift: Die Berner Woche
Band: 37 (1947)
Heft: 12

Rubrik: Sport vom Sonntag

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SPORT VOM SONNTAG



Ausländersiege am Arlberg-Kandahar-Rennen in Mürren

Den Kombinationssieg am Arlberg-Kandahar-Rennen in Mürren, das nach jahrelangem Unterbruch erstmals wieder zur Durchführung kam, sicherte sich bei den Herren der Franzose James Couttet. (Photopress)

Bei den Damen ging die Italienerin Selina Seghi als Siegerin hervor. (Photopress)

Nationale Schneesternfahrt für Automobile nach Genf



Im Rahmen des Internationalen Automobilsalons wurde am vergangenen Samstag eine Nationale Schneesternfahrt über eine Distanz von 312 km nach Genf durchgeführt, welche die Prüfung von Fahrern und serienmässigen Fahrzeugen auf winterlichen Neben- und Bergstrassen bezweckte, und das in Bern gestartet wurde. — Unser Bild

zeigt den Sieger des «Kilomètre lancé», Trümpy auf Bugatti (ATP)

Start der Wagen auf der Schlützenmatte in Bern. Mit einer Minute Abstand werden die Wagen nach einer genauen Kontrolle auf die Fahrt gesandt. (Photopress)

Die Halbfinale im Schweizer-Cup. FC Basel schlägt FC Grenchen 2:1

Eine Zuschauermenge von 15 000 Sportbegeisterten wohnte auf dem Rankhof in Basel dem Cuphalbfinal FC Basel gegen FC Grenchen bei, den die Basler knapp 2:1 gewannen. Wir zeigen eine Phase aus dem Match: Der Basler Torhüter Müller klärt einen Frontalangriff der Grenchener. (Photopress)



Unten rechts:

Das längste Hallen-Radrennen der Schweiz

Das Achtstundenrennen im Zürcher Hallenstadion, das am Samstag um 22 Uhr gestartet wurde und am Sonntagmorgen, 06.00 Uhr seinen Abschluss fand, wurde vom holländischen Paar Schulte-Boeyen gewonnen, das wir in einer Ablösung zeigen. Das Paar legte in 8 Stunden 322,7 km zurück. (Photopress)

Untenlinks:

Die in Zürich ausgetragenen Billard-Europameisterschaften ergaben den Sieg des berühmten holländischen Spielers Pit de Leeuw mit 7 Siegen und total 2800 Punkten vor dem Belgier Fauconnier. Wir zeigen den Europameister während des Titeltourniers in Zürich (Photopress)

